

Antrag Nr. 22-O-26-0100

AUF- Fraktion

Betreff:

Sachstand Einführung Tempo 30 in der Krauseneckstraße (AUF)

Antrag der AUF -Fraktion:

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um einen Sachstand zur Einführung Tempo 30 in der Krauseneckstraße gebeten.

Begründung:

Auf Initiative eines Anwohners hat der Ortsbeirat Mainz-Kostheim im Beschluss Nr. 0012 vom 19. Januar 2022 (Vorlage 22-O-26-0008) der Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h in der Krauseneckstraße zugestimmt.¹ Der Ortsbeirat Mainz-Kastel hat sich dem mit Beschluss Nr. 0012 vom 8. Februar 2022 angeschlossen. Auch er befürwortet die Einführung von Tempo 30 in der Krauseneckstraße. Seitdem sind für den Ortsbeirat keine weiteren Schritte zur Umsetzung in der Angelegenheit zu erkennen.

Mainz - Kostheim, 20.10.2022

¹ Abrufbar unter: <https://piwi.wiesbaden.de/antrag/detail/2868969>